
・「出張整備」可能に 国交省が規制緩和
2025年6月施行へ

・ホンダと日産、経営統合の方向性 2月
中旬に判断を延期

過去、コンビニをはじめとした様々なお

店で断り続けてきたポイントお付けしま

すか、に対応すべくスマートフォンに沢

山のアプリを入れました。

だいぶ容量が嵩張りますし、殆ど使う機

会のないアプリも数個ありますが、いざ

という時にスッと出して損した気分を無

くすというのは大事だなと気づきました。

お世話になっております。井口事務所
の荒木です。
ソフトバンクがまだボーダフォンとし
て世にあった頃、ウィルコムを利用し
てウィルコム同士で通話無料だと言っ
てた頃から比べると、今では様々な企
業が格安でいろいろなプランを展開す
る時代になりました。
私も自身の生活圏に合わせて、一番使
いやすい会社を選びたいです。

いつもお世話になっております。井
口事務所の田辺です。毎年冬になる
と天気がずっと悪かったり洗濯物が
乾かなかったりで湿度との戦いを繰
り広げています。今年も全然タオル
類が乾かないので暖房・除湿器・扇
風機(サーキュレーター代わり)の３
点セットでなんとか頑張っています
笑洗濯物が早く乾く季節が待ち遠し
いです。

荒木 田邊中村
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いつもご覧をいただき、ありがとうございます。井口事務所の小宮です。

新年の挨拶を兼ねて新潟運輸支局長とOSSの利用促進について意見交換をさせて

いただきました。利用率で見た場合、新潟県は全国平均に届いておらず、支局長

も利用率の向上に苦慮されていましたが、4月からは保管場所標章の廃止が予定

されており、警察署への出頭が不要となることから、OSSを利用するメリットが

増えるために春先以降に期待をされていました。保管場所標章の廃止に伴い、4

月からは手数料の改正されますので、年度を跨ぐ際には注意が必要です。

詳細は担当の弊社職員までお気軽にお問い合わせください
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お世話になっております。
最近、Kindleの電子書籍用リー
ダーを購入しました。
紙と同じ質感のフィルムを付ける
事で、少しデジタル感を軽減して
います。
読書はデジタルよりも紙媒体が感
覚的に合うので、今後も愛用して
いこうと思います。

いつも大変お世話になっておりま
す。
音楽を聴くとき、スマートフォン
を利用していますが変換アダプタ
を付ける事があまり好きではなく、
イヤホンジャック付のスマート
フォンを利用していました。
しかし、ついに故障して泣く泣く
イヤホンジャックが消えた変換ア
ダプタ使用のスマホへ変更。
Airpodsを購入して使ってみます。

いつもお世話になっております。
井口事務所 石川です。年始に初
詣へ行ってきました。毎年おみ
くじを引くのですが、今年は
「吉」でした。いつも吉と中吉
のどちらの方が運勢が良いか忘
れてしまいます。神社によって
違いはあるそうですが一般的に
は吉の方が上で、中吉は吉の半
分の運勢という意味があるそう
です。今後はこのように覚えよ
うかと思います。

いつもお世話になっております。
井口事務所の小林です。
今年は巳年で成長と変化の年だと
いわれてます。
「新しい自分に生まれ変わる」こ
とがテーマになる年だと思い、趣
味が少ない私ですが新しい事に
チャレンジして趣味を増やしてい
こうと思います。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
丸美屋のCMで、混ぜ込みわかめ
というCMがあり、当時はわかめ
に変身したおにぎりが鮭味に先
を越されて留守番をするという
CMだったのですが、いつの間に
か全く違う内容になっていまし
た。時代とともに、CMも色々変
わっていく事を考えるとノスタ
ルジックになります。

いつもお世話になっております。
井口事務所の山岸です。
５年生の娘が学校から支給されて
いるパソコンで冬休み宿題をして
いました。
一人一台パソコン支給されている
のにも驚きましたが、入力する速
度にも驚かされました。
すでにパソコンの知識は負けてい
るようです。

いつもお世話になっております。
窓口課の佐藤です。
最近、「ピアノの森」という漫画
を読破したのですが、その曲が分
からずとも、音が分からずとも表
現されている世界観に圧倒されま
した。
「ヒカルの碁」なんかも囲碁の
ルールが分からずとも引き込まれ
ていきますし、やはり表現の世界
というのは素晴らしいものだと改
めて実感しました。 いつもお世話になっております。

井口事務所の和田です。
昨年末に立て続けに車の当て逃げ
にあったので、年明け早々に厄払
いに行ってきました。
お守りを大量に買い込んでお祓い
もしてもらったおかげで、今年の
おみくじは「大吉」でした
今年は幸先の良いスタートになり
ましたが、油断しないように気を
付けたいと思います。

石川
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子供の成長 厄年でもないのに厄払い
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知らなくても楽しい
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